

Nomor Surat	SB-106/CSL-LN/OJK/VIII/20
Nama Perusahaan	PT Link Net Tbk.
Kode Emiten	LINK
Lampiran	1
Perihal	Laporan Informasi atau Fakta Material Perpanjangan Perjanjian Kerjasama dengan PT Indonesia Comnets Plus

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten atau Perusahaan Publik	PT Link Net Tbk.
Bidang Usaha	Bidang Penyelenggaraan Jaringan Tetap Berbasis Kabel,
Telepon	021-5278811
Faksimili	021-5278833
Alamat Surat Elektronik (email)	corporate.secretary@linknet.co.id

Tanggal Kejadian	31 Agustus 2020
Jenis Informasi atau Fakta Material	Perpanjangan Perjanjian Kerjasama dengan PT Indonesia Comnets Plus
Uraian Informasi atau Fakta Material	<p>Perseroan telah memperpanjang jangka waktu Perjanjian Kerjasama Pemanfaatan Tiang Penyangga Jaringan Tenaga Listrik PLN ("Perjanjian") dengan PT Indonesia Comnets Plus ("ICON+"), anak perusahaan dari PT PLN (Persero).</p> <p>Perpanjangan jangka waktu Perjanjian memberikan hak bagi Perseroan untuk memanfaatkan Tiang Penyangga Jaringan Tenaga Listrik PLN guna penempatan Jaringan Link Net sampai dengan akhir Juni 2022 (termasuk grace period selama 6 bulan).</p> <p>Tercapainya kesepakatan untuk perpanjangan Perjanjian tidak lepas dari upaya dan koordinasi intensif yang dilakukan oleh Perseroan dengan ICON+, serta dukungan penuh dari PT PLN (Persero) dan Kementerian Badan Usaha Milik Negara. Kami berterima kasih atas segala kerjasama dan upaya yang telah diberikan selama ini oleh seluruh pihak terkait.</p>
Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik	Tidak ada.

Demikian untuk diketahui.

Hormat Kami,

PT Link Net Tbk.

Johannes

Corporate Secretary

PT Link Net Tbk.

Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 35 – 36, Jakarta Selatan, Indonesia

Telepon : 021-5278811, Fax : 021-5278833, www.linknet.co.id

Tanggal dan Waktu	31-08-2020 22:57
Lampiran	1. 20200831LN SB106 KI Perpanjangan Kerjasama ICON.pdf

Dokumen ini merupakan dokumen resmi PT Link Net Tbk. yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik oleh sistem pelaporan elektronik. PT Link Net Tbk. bertanggung jawab penuh atas informasi yang tertera didalam dokumen ini.

Letter / Announcement No.	SB-106/CSL-LN/OJK/VIII/20
Issuer Name	PT Link Net Tbk.
Issuer Code	LINK
Attachment	1
Subject	Material Information or Facts Report null

The company hereby announce the Material Information or Facts Report as follows

Name of Issuer or Public Company	PT Link Net Tbk.
Business Activities	Bidang Penyelenggaraan Jaringan Tetap Berbasis Kabel,
Telephone	021-5278811
Faximile	021-5278833
Email Address	corporate.secretary@linknet.co.id

Date of Event	31 August 2020
Type of Material Information or Facts	
Description of Material Information or Facts	
Impact of event, material information or facts towards Issuers or Public Company's operational activities, legal, financial condition, or going concern	

Thus to be informed accordingly.

Respectfully,

PT Link Net Tbk.

Johannes

Corporate Secretary

PT Link Net Tbk.

Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 35 – 36, Jakarta Selatan, Indonesia

Phone : 021-5278811, Fax : 021-5278833, www.linknet.co.id

Date and Time	31-08-2020 22:57
Attachment	1. 20200831LN SB106 KI Perpanjangan Kerjasama ICON.pdf

This is an official document of PT Link Net Tbk. that does not require a signature as it was generated electronically by the electronic reporting system. PT Link Net Tbk. is fully responsible for the information contained within this document.

Kepada Yth,
**Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Otoritas Jasa Keuangan (“OJK”)**
Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jalan Lapangan Banteng Timur No. 2-4
Jakarta 10710

Dengan hormat,

Dengan ini kami untuk dan atas nama Perseroan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten : PT Link Net Tbk (“**Perseroan**”)
Bidang Usaha : Penyelenggaraan Jaringan Tetap Berbasis Kabel, Jasa Multimedia, Jasa Akses Internet, serta Jasa Konsultasi Manajemen Bisnis
Telepon : 021 – 527 8811
Faksimili : 021 – 527 8833
Alamat surat elektronik (email) : corporate.secretary@linknet.co.id

1.	Tanggal Kejadian	31 Agustus 2020
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Perpanjangan Perjanjian Kerjasama dengan PT Indonesia Comnets Plus
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<p>Perseroan telah memperpanjang jangka waktu Perjanjian Kerjasama Pemanfaatan Tiang Penyangga Jaringan Tenaga Listrik PLN (“Perjanjian”) dengan PT Indonesia Comnets Plus (“ICON+”), anak perusahaan dari PT PLN (Persero).</p> <p>Perpanjangan jangka waktu Perjanjian memberikan hak bagi Perseroan untuk memanfaatkan Tiang Penyangga Jaringan Tenaga Listrik PLN guna penempatan Jaringan Link Net sampai dengan akhir Juni 2022 (termasuk <i>grace period</i> selama 6 bulan).</p> <p>Tercapainya kesepakatan untuk perpanjangan Perjanjian tidak lepas dari upaya dan koordinasi intensif yang dilakukan oleh Perseroan dengan ICON+, serta dukungan penuh dari PT PLN (Persero) dan Kementerian Badan Usaha Milik Negara. Kami berterima kasih atas segala kerjasama dan upaya yang telah diberikan selama ini oleh seluruh pihak terkait.</p>

4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten.	Tidak ada.
5.	Keterangan lain-lain	Tidak ada.

Demikian laporan ini kami sampaikan dan atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT Link Net Tbk

Untuk dan atas nama Direksi



Johannes

Corporate Secretary

Tembusan:

- Direksi PT Bursa Efek Indonesia